

Nicht aus einem Guss

Kontroverse Debatte um Gerät für das neue Fahrzeug

BURGBERNHEIM (cs) – Bereits die Anschaffung eines Mehrzweckfahrzeugs vorrangig für den Winterdienst hatte im Herbst für Diskussionen im Stadtrat gesorgt. Bei der nun zu entscheidenden Ausstattung des Geräts mit einer Gießvorrichtung hatte das Gremium erneut Gesprächsbedarf, eine Entscheidung soll in einer der nächsten Sitzungen fallen.

Mit knapp 20 000 Euro gab Bürgermeister Matthias Schwarz die Kosten für den Aufsatz an. Dank des effizienteren Gießens und der damit verbundene Zeitersparnis würden Kapazitäten frei, die dazu genutzt werden könnten, das Mähen öffentlicher Flächen in Buchheim nicht mehr verge-

ben zu müssen. In der Vergangenheit fielen dafür Ausgaben zwischen 4000 und 5000 Euro pro Jahr an. Für die kommenden Jahre wird mit einem eher wachsenden Gießbedarf gerechnet, wenn im Baugebiet Gartenfeld Ost und nach der Dorferneuerung in Buchheim und Schwebheim Neuanpflanzungen hinzukommen.

Während Ratsmitglied Martin Schwarz einen hohen Wartungsaufwand der automatischen Gießeinrichtung befürchtete, bat Martin Birngruber um die Berücksichtigung möglicher Alternativen. Mit einem großen Fass auf der vorhandenen Fahrzeugpritsche samt Pumpe könnte das Gießen mit geringerem Aufwand ebenfalls effektiver gestaltet werden.